

まちかど

ネットワーク

お便りください

このコーナーは、皆さんのお意見や地域の話題をお届けしています
広報広聴課 ☎51-0123 内線2823へご連絡ください

市長への
手紙から

中央図書館の駐車場をふやしてほしい

今回は、中央図書館の駐車場について、多くのお手紙をいただきましたので、ご紹介します。

【市長への手紙】から】

中央図書館を利用して大変不便に感じることは、週末の駐車場待ち時間の長さと、そのため起こる周辺道路の渋滞です。これではせっかく図書館を利用しようとしても足が遠のいてしまいます。

そのため、早く中央図書館の駐車場をふやしてもらえるよう検討してほしいと思います。

【市長からの回答】

中央図書館を日ごろからご利用いただきましてありがとうございます。中央図書館の駐車場は、八十七台の駐車スペースを確保していますが、利用時間によつては駐車待ち時間が長くなり、ご迷惑をおかけしています。本図書館では、できるだけ利用者の皆さんに不便をかけないように、駐車場整理の職員を置き案内をしています。特に混雑す



▲中央図書館の駐車場周辺の様子

サルビア、マリーゴールド、ヒマワリなど、鷹岡市民プラザの花壇の花がこの夏もきれいに咲いています。

この花壇は、施設を利用している皆さんの有志の協力により、手入れされています。そして、その活動はすでに六年間続けられています。

皆さんから園芸部長さんと呼ばれる親しまれている岡部一雄さん（天間）は、「現在、十人ほどの利用者が中心となって、水をあげたり、肥料をまいしたり、草を取つたりして花壇の手入れ

ご提言にありました駐車場の増設については、厳しい財政状況の折、近隣に新たに設置することは困難な状況です。

本図書館は県内の市立図書館では最も多くの駐車台数を確保しています。また、当館建設に当たっては、バスなどの交通の便がよい場所をとの市民要望など

をしています。花壇のデザインは、それぞれの季節ごとにみんなで考えて楽しんでいます。変化をつけるために色使いや背の高さなど、それに合った花をそろえるなど工夫しています。

ここを訪れると、まず立ち寄るのがこの花壇。まるで我が子を育てているような感じでいつも気になっています。特に、強い風雨の後は気になつてすぐに駆けつけます。来館する人がこの花壇に目をとめて『きれいでですね』と言つてもらえるのが一番うれしいですね」と話してくれました。

鷹岡市民プラザの花壇ボランティア



▲草取り一つにも花への愛情が込もります